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Zitat von Lego 

Laut Grethlein auf der PK Grad Gewinn gemacht im abgelaufenen Geschäftsjahr

Hätte ich etz ned erwartet.

Da wirken die Spielerverkäufe nach dem Abstieg positiv nach. Dort haben wir ein Plus von ca
4,5 Mio. erzielt.

Das Problem ist nur, dass Corona entgegen wirkt. Unter dem Strich sind wir somit Im
Geschäftsjahr positiv. Aber wir konnten unseren Schuldenstand (wir kamen vor dem
Geschäftsjahr von 8 Mio) eben nicht entsprechend deutlich reduzieren. Dies wäre eine große
Erleichterung für die Zukunft gewesen und nahezu die letzte positive Nachwirkung der
Bundesligasaison.

Bei einem erneuten Abstieg hätte uns so der Schuldendienst in Verbindung mit der
Stadionmiete wohl zerrissen.
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